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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Mahle, Manfred     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Chatzigeorgiou, Alexander     
Greiner, Uwe     
Häfner, Astrid     
Hans, Volker     
Haug, Sonja     
Merkator, Kurt     
Müller, Marco     
Reichow-Hansen, Anja     
Schmitt, Uta     
Dr. Wittmer, Volker     
Zander, Bernd     
 
 
- Schriftführung 
 
Weimar, Martina     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Berndroth, Claus     
Rathgeber, Laura     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Bleicher, Marc-Antonin     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 
 
1. Berichterstattung durch Herrn Bürgermeister Beck zum Thema Neueröffnung 

Bürgerhaus Finthen 
 
2. Ortsbeiratsmitglieder 
 2.1. Verabschiedung 
 2.2. Einführung und Verpflichtung 
 
Anträge 
 
3. Erhöhung der Stadtteilmittel für Ortsbeirat Finthen (AfD) 
 
4. Jugendzentrum in der Ortsmitte (FW) 
 
5. Radverkehrskonzept Mainz-Finthen (CDU) 
 
6. Baumrodungen Februar 2020 (CDU) 
 
7. Parkflächenmarkierung Sertoriusring (CDU) 
 
8. Spielplatz Wasserwerkswiesen (CDU) 
 
9. Peter-Härtling-Schule (SPD) 
 
10. Geschwindigkeitsbeschränkung Kurmainzstraße (SPD) 
 
11. Kurmainz-/Flugplatzstraße ganztägig Tempo 30 (Grüne) 
 
12. Um-/Ausbau der Straßenkreuzung Katzenberg/Kurmainzstraße (Grüne) 
 
13. Einrichtung eines Zebrastreifens an der Bushaltestelle Waldthausenstraße (Grüne, FDP) 
 
14. Umbenennung der Agnes-Miegel-Straße (Grüne, CDU, SPD, FDP, FWG) 
 
15. Einwohnerfragestunde 
 15.1. Antwort zum Thema "Ersatz für wegfallende Grünflächen Layenhof" 
 15.2. Antwort zum Thema "Anbindung neue Kita Layenhof" 
 15.3. Antwort zum Thema "Parken an Veranstaltungstagen Waldorfschule" 
 
Anfragen 
 
16. Zusatzschild, Kreuzung Katzenberg/Kurmainz Straße (FW) 
 
17. Pflege Bäume entlang K11 (CDU) 
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18. Zusammenführung der Peter-Härtling-Schule (SPD) 
 
19. Stellplätze Mehrgenerationenhaus (Grüne) 
 
20. Wildernde Hunde (Grüne) 
 
21. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 21.1. Parkplätze Neubau Ludwig-Schwamb-Straße (Grüne) 
 21.2. Straßenbelag Kurmainzstraße (CDU) 
 21.3. "Finthen West" Straßenausbau (CDU) 
 21.4. Gefahrensituation Kreuzung Poststraße/Flugplatzstraße (FDP) 
 21.5. Umgestaltung der Kreuzungsanlage am Katzenberg "L419" (FDP) 
 
22. Sachstandsberichte 
 22.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1966/2019 CDU-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 22.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1957/2019 – SPD 
 22.3. Antrag 1958/2019 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen 
 22.4. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1721/2019 CDU-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 22.5. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1956/2019 (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN), 

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 22.6. Sachstandsbericht zu 0381/2020, FDP-Ortsbeiratsfraktion 
 22.7. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0024/2019 (CDU, SPD,  

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP, ÖDP), Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 22.8. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0363/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 22.9. Sachstandsbericht zu Antrag 0362/2020 – SPD 
 22.10. Sachstandsbericht zu Antrag 0369/2020 CDU Ortsbeiratsfraktion Mz-Finthen 
 22.11. Sachstandsbericht zu Antrag 0370/2020 CDU Ortsbeiratsfraktion  

Mainz Finthen 
 22.12. Sachstandsbericht zu Antrag 0371/2020 (Grüne) 
 22.13. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0364/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 22.14. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0365/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 22.15. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1965/2019 (CDU), Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 
23. Beschlussvorlagen 
 23.1. Weiterentwicklung Carsharing 
 23.2. Umsetzung der Gewässerentwicklungsmaßnahmen im Stadtgebiet von Mainz 

(Stadtratsbeschluss vom 17.12.2008): 
 23.3. Bauleitplanverfahren "F 93" (erneute Planstufe I) 
 
24. Mitteilungen und Verschiedenes 
 24.1. Bürgerbeteiligung am Bauleitplanverfahren 
 24.2. Wiederbepflanzung Parkplatz Bezirkssportanlage 
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25. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
26. Anfrage aus vorheriger Sitzung 
 26.1. Anfrage (Grüne) 
 
27. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
28. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Berichterstattung durch Herrn Bürgermeister Beck zum Thema Neueröffnung 

Bürgerhaus Finthen 
 
Herr Bürgermeister Beck begrüßt alle Anwesenden in den Räumlichkeiten des neu eröffneten 
Finther Bürgerhauses und stellt die einzelnen Planungsabschnitte anhand einer Power-Point 
Präsentation vor.  
 
Zur Situation des Bürgerhauses schildert er, dass das ursprüngliche Gebäude aus 
Brandschutzgründen kurz vor der Schließung stand. Da alle drei Mainzer Bürgerhäuser 
sanierungsbedürftig waren, gründete man eine Co KG. Die im Vorfeld durchgeführten 
Workshops wurden von der Finther Bevölkerung sehr gut angenommen, was von der großen 
Identifikation der Bürgerinnen und Bürger mit ihrem Bürgerhaus zeuge.  
 
Die anfänglich veranschlagten Kosten von 5 Mio. Euro explodierten mit der Zeit, konnten aber 
im Gesamtvolumen für diese Einrichtungen von 21 Mio. Euro abgedeckt werden. 
 
Die Heizung des Bürgerhauses erfolge kombiniert mit der Finther Markthalle als sogenannte 
“Clusterwärme”, was gleichzeitig dem Thema Nachhaltigkeit Rechnung trage. Eine 
Photovoltaikanlage werde nachträglich auf dem Dach installiert.  
 
Erwähnenswert sei die Aufarbeitung der alten Bestuhlung. Zu diesem Zweck wurden 2.000 
Stühle neu poliert und bezogen. Neben dem Bürgerhaus entstand zeitgleich eine neue 
Kindertagesstätte, die in Kürze ebenfalls fertiggestellt sein wird.  
 
Die Ausschreibung zur gastronomischen Betreuung hat Roland Gorth für sich entscheiden 
können. 
 
Alle Räumlichkeiten der Mainzer Bürgerhäuser können online über ein eigens hierfür 
eingerichtetes Buchungssystem reserviert werden. Herr Beck bittet alle Anwesenden, hiervon 
regen Gebrauch zu machen. 
 
Fragen aus den Reihen des Ortsbeirates werden nicht gestellt. 
  
Herr Ortsvorsteher Mahle bedankt sich bei Herrn Bürgermeister Beck für die Begrüßung und 
kurze Vorstellung, auch wenn aufgrund der Corona-Pandemie eine Begehung leider nicht 
stattfinden konnte.   
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Punkt 2 Ortsbeiratsmitglieder 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.1 Verabschiedung 
 
Herr Ortsvorsteher Mahle verabschiedet Frau de Vries aus dem Ortsbeirat und überreicht ihr 
zum Dank einen Blumenstrauß aus der Verwaltung sowie ein Geschenk von Seiten des 
Ortsbeirates.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2.2 Einführung und Verpflichtung 
 
Der Vorsitzende begrüßt Herrn Chatzigeorgiou als nachgerücktes Ortsbeiratsmitglied für die 
ausgeschiedene Frau de Vries und verpflichtet ihn auf die gewissenhafte Erfüllung seiner 
Amtspflichten.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 3 Erhöhung der Stadtteilmittel für Ortsbeirat Finthen (AfD) 

Vorlage: 0132/2020 
 
Der Antrag wird ohne weitere Aussprache bei sechs Enthaltungen mehrheitlich abgelehnt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Jugendzentrum in der Ortsmitte (FW) 

Vorlage: 0686/2020 
 
Herr Merkator merkt auf Nachfrage an, dass das Haus in der Poststraße aktuell von der Stiftung 
Juvente genutzt werde.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Radverkehrskonzept Mainz-Finthen (CDU) 

Vorlage: 0688/2020 
 
Frau Schmitt begründet den Antrag. 
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Nach kurzer Diskussion wird der Antrag mit Zustimmung der beantragenden Partei wie folgt 
ergänzt: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, in Abstimmung mit dem Ortsbeirat Finthen ein 
durchgängiges Radverkehrskonzept für Finthen zu entwickeln.  
                                                                                                                                      
Der so ergänzte Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Baumrodungen Februar 2020 (CDU) 

Vorlage: 0689/2020 
 
Der von Frau Schmitt begründete Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Parkflächenmarkierung Sertoriusring (CDU) 

Vorlage: 0690/2020 
 
Der von Herrn Müller begründete Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Spielplatz Wasserwerkswiesen (CDU) 

Vorlage: 0691/2020 
 
Der von Frau Schmitt begründete Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Peter-Härtling-Schule (SPD) 

Vorlage: 0694/2020 
 
Der von Herrn Merkator begründete Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Geschwindigkeitsbeschränkung Kurmainzstraße (SPD) 

Vorlage: 0695/2020 
 
Man einigt sich auf die Vorgehensweise, die beiden Anträge unter TOP 10 und TOP 11 wegen 
der gleichen Thematik gemeinsam zu behandeln. 
 
Frau Häfner merkt zunächst an, dass die derzeitige Beschilderung Tempo 30 verwirrend sei 
und die Umsetzung des Antrages wichtig sei, um einen „Flickenteppich“ zu verhindern. 
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Frau Haug ergänzt, dass die Installation des stationären Tempomessgerätes, wie im Antrag der 
SPD gefordert, von den Grünen mitgetragen werden könne. 
 
Nach kurzer Diskussion im Ortsbeirat teilt der Vorsitzende mit, dass die Anträge absolut 
sinnvoll seien, weil die Interessen der Anwohner/-innen hier Berücksichtigung fänden.   
                                                                                                                                      
Der weitergehende Antrag der SPD wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Kurmainz-/Flugplatzstraße ganztägig Tempo 30 (Grüne) 

Vorlage: 0697/2020 
 
Der Antrag wurde unter TOP 10 mit behandelt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Um-/Ausbau der Straßenkreuzung Katzenberg/Kurmainzstraße (Grüne) 

Vorlage: 0696/2020 
 
Frau Haug begründet den Antrag. 
 
Nach kurzer Diskussion wird dieser wie folgt geändert: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, bei den hier eventuell geplanten Bauvorhaben im Allgemeinen 
frühzeitig die Mitglieder des Ortsbeirates zu informieren und zu beteiligen.  
                                                                                                                                      
Der so geänderte Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Einrichtung eines Zebrastreifens an der Bushaltestelle Waldthausenstraße 

(Grüne, FDP) 
Vorlage: 0699/2020 

 
Der Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Umbenennung der Agnes-Miegel-Straße (Grüne, CDU, SPD, FDP, FWG) 

Vorlage: 1032/2020 
 
Der Vorsitzende bittet die Fraktionen, zur nächsten Ortsbeiratssitzung einen gemeinsamen 
Antrag mit einem Vorschlag über die neue Straßenbenennung einzureichen.  
                                                                                                                                      
Der gemeinsame Antrag wird einstimmig beschlossen.  
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Punkt 15 Einwohnerfragestunde 
 
Frau Ayl moniert als Anwohnerin der Kurmainzstraße 32 massiv die Verkehrssituation und 
schildert verschiedene Gefahrenmomente. Des Weiteren kritisiert sie die fest installierte 
Geschwindigkeitsmessung, die von den Autofahrern/-innen schon von weitem gesehen werde 
und empfiehlt, diese durch eine mobile Geschwindigkeitsmessung zu ersetzen, um einen 
größeren Effekt zu erzielen. Sie habe diesbezüglich auch einen Brief an Frau Eder geschrieben. 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass aus dem letzten Gespräch mit Frau Ayl nun der Antrag zur 
Einrichtung einer Geschwindigkeitsbeschränkung auf Tempo 30 in der Kurmainzstraße 
entstanden sei und die einstimmige Beschlussfassung als Erfolg für diese Verkehrssituation 
zu werten sei. 
 
Er versichert, dass der Ortsbeirat auf der Seite der Anwohner/-innen sei und es nun gelte, die 
weitere Entwicklung abzuwarten.  
 
Frau Hunz fragt nach dem Termin für den Start der Bürgerbeteiligung im geplanten 
Bauvorhaben „F 93“. Der Vorsitzende sagt eine kurzfristige Information zu.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 15.1 Antwort zum Thema "Ersatz für wegfallende Grünflächen Layenhof" 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 29.02.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 15.2 Antwort zum Thema "Anbindung neue Kita Layenhof" 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 12.03.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 15.3 Antwort zum Thema "Parken an Veranstaltungstagen Waldorfschule" 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 19.02.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 16 Zusatzschild, Kreuzung Katzenberg/Kurmainz Straße (FW) 

Vorlage: 0685/2020 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 20.04.2020.  



   11 

 

Punkt 17 Pflege Bäume entlang K11 (CDU) 
Vorlage: 0687/2020 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 05.05.2020.  
 
Herr Müller teilt mit, dass die Bindung der Bäume bereits seit Monaten abgerissen sei und 
daher nicht der Eindruck entstehe, dass dies überprüft werde.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 18 Zusammenführung der Peter-Härtling-Schule (SPD) 

Vorlage: 0693/2020 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 28.05.2020.  
 
Herr Merkator hat dazu zwei Nachfragen: 
 

1. Wann geht dem Ortsbeirat der neue Rahmenterminplan zu? 
2. Wo soll der Standort der Schulcontainer sein? 

                                                                                                                                     
                                                                                                                                      
 
Punkt 19 Stellplätze Mehrgenerationenhaus (Grüne) 

Vorlage: 1027/2020 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 20 Wildernde Hunde (Grüne) 

Vorlage: 1028/2020 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 16.06.2020. 
 
Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, wie das Wort „wäre“ im letzten Absatz der Antwort zu 
verstehen sei und regt gleichzeitig an, sich mit dem Grün- und Umweltamt zusammenzutun, 
um entsprechende Maßnahmen einleiten zu können.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 21 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 21.1 Parkplätze Neubau Ludwig-Schwamb-Straße (Grüne) 
Vorlage: 0373/2020 

 
Die Beantwortung der Anfrage erfolgt im nichtöffentlichen Teil der Sitzung.  
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Punkt 21.2 Straßenbelag Kurmainzstraße (CDU) 

Vorlage: 0366/2020 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 12.02.2020. 
 
Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, wie der aktuelle Sachstand des zu erarbeitenden 
Sanierungskonzeptes sei.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 21.3 "Finthen West" Straßenausbau (CDU) 

Vorlage: 0367/2020 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 12.02.2020. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.4 Gefahrensituation Kreuzung Poststraße/Flugplatzstraße (FDP) 

Vorlage: 0382/2020 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 14.02.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 21.5 Umgestaltung der Kreuzungsanlage am Katzenberg "L419" (FDP) 

Vorlage: 0383/2020 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 12.02.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 22 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1966/2019 CDU-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Beschilderung Layenhof 
Vorlage: 0411/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates I vom 21.02.2020.  
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Punkt 22.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1957/2019 - SPD; 

Kostenfreier WiFi-Zugang an öffentlichen Plätzen und Gebäuden in Finthen 
Vorlage: 0537/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates III vom 04.03.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 22.3 Antrag 1958/2019 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen  

hier: Alternierendes Parken 
Vorlage: 0561/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 12.03.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 22.4 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1721/2019 CDU-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Neues Verkehrsgutachten für Mainz-Finthen 
Vorlage: 0602/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 25.03.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 22.5 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1956/2019 (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN), 

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Installation einer Beleuchtung am Fußweg entlang der 
Grundstücksgrenze der Waldorfschule 
Vorlage: 0705/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates VI vom 26.03.2020.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 22.6 Sachstandsbericht zu 0381/2020, FDP-Ortsbeiratsfraktion 

hier: Kontrolle des ruhenden Verkehrs während Adventsbasar 
Waldorfkindergarten 
Vorlage: 0708/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 03.04.2020. 
 
Der Adventsbasar des Waldorfkindergartens findet immer am letzten Samstag vor dem 1. 
Advent statt. In diesem Jahr folglich am 28.11.2020.  
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Punkt 22.7 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0024/2019 (CDU, SPD,  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP, ÖDP), Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Mehr Sicherheit für unsere Bürgerinnen und Bürger 
Vorlage: 0729/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates VI vom 02.04.2020.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 22.8 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0363/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Markierung eines Radweges in der Flugplatz- und Kurmainzstraße 
Vorlage: 0710/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 06.05.2020.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 22.9 Sachstandsbericht zu Antrag 0362/2020 - SPD; 

hier: Einrichtung einer öffentlichen Toilette im Finther Ortskern 
Vorlage: 0814/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates III vom 04.05.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.10 Sachstandsbericht zu Antrag 0369/2020 CDU Ortsbeiratsfraktion Mz-Finthen 

hier: Verbreiterung der Aubach Brücke/Layenhöfer Chaussee 
Vorlage: 0749/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 11.05.2020. 
 
Der Ortsbeirat stellt fest, dass seinerzeit der Antrag bereits vor 2 ½ Jahren beschlossen wurde 
und seither keinerlei Kontaktaufnahme von Seiten der Stadtverwaltung mit den Eigentümern 
erfolgte.  
 
Da man sich mit dem aktuellen Sachstandsbericht nicht zufriedengebe und eine 
Brückenverbreiterung unabdingbar sei, behält sich der Ortsbeirat vor, erneut einen Antrag zu 
dieser Problematik zu stellen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.11 Sachstandsbericht zu Antrag 0370/2020 CDU Ortsbeiratsfraktion  

Mainz Finthen; 
hier: Poller Kirchgasse 
Vorlage: 0802/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 11.05.2020.  
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Punkt 22.12 Sachstandsbericht zu Antrag 0371/2020 (Grüne); 
hier: Ausstattung des Spielplatzes am Katzenberg hinter TeGut mit 
Spielgeräten 
Vorlage: 0902/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 28.05.2020.  
 
In diesem Falle sei es sinnvoll, das dort immer noch stehende Schild mit der Aufschrift 
“öffentlicher Spielplatz” zu entfernen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.13 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0364/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Anbringung eines Spiegels gegenüber der Ausfahrt des REWE-Marktes 
in der Straße "Am Obstmarkt" 
Vorlage: 0846/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 29.05.2020. 
 
 
 
Punkt 22.14 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0365/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen; 
hier: Erweiterung Tempo 30 in der Waldthausenstraße 
Vorlage: 0800/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 06.05.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 22.15 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1965/2019 (CDU),  

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Beleuchtung Jungenfeldplatz 
Vorlage: 1157/2020 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates VI vom 23.06.2020.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 23 Beschlussvorlagen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 23.1 Weiterentwicklung Carsharing 

Vorlage: 0428/2020 
 
Kenntnisnahme der Beschlussvorlage des Dezernates V vom 26.02.2020.  
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Punkt 23.2 Umsetzung der Gewässerentwicklungsmaßnahmen im Stadtgebiet von 
Mainz (Stadtratsbeschluss vom 17.12.2008): Teil 2: Aubachrenaturierung 
zwischen Am Elmerberg und Altem Wasserwerk in Mainz-Finthen; hier: 
Einholung der Plangenehmigung 
Vorlage: 0440/2020 

 
Der Ortsbeirat merkt an, dass man vor Einholung der Plangenehmigung nicht informiert wurde. 
Es gab lediglich eine öffentliche Information. 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass die Information in der nächsten Sitzung nachgeholt werde.  
                                                                                                                                      
Im Rahmen der Anhörung stimmt der Ortsbeirat der Vorlage einstimmig zu.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 23.3 Bauleitplanverfahren "F 93" (erneute Planstufe I) 

Bebauungsplanentwurf "Neues Wohnquartier Sertoriusring (F 93)" 
hier:  - erneute Vorlage in Planstufe I  
           - Durchführung der frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit 
             gemäß § 3 Abs. 1 BauGB 
Vorlage: 0738/2020 

 
Im Rahmen der Anhörung stimmt der Ortsbeirat der Vorlage einstimmig zu.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 24 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 24.1 Bürgerbeteiligung am Bauleitplanverfahren 

hier: Flugplatzstraße (L 419) und östlich des Layenhofs 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Amtes 61 vom 04.05.2020.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 24.2 Wiederbepflanzung Parkplatz Bezirkssportanlage 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Amtes 67 vom 18.03.2020. 
 
Es wird angemerkt, dass seit dieser Antwort nun bereits drei Monate vergangen seien und 
bisher noch keine Rückmeldung erfolgte. Deshalb liege die Vermutung nahe, dass keine 
Ersatzpflanzungen erfolgen werden. 



   17 

 
 
 
Um grundsätzlich die Frage zu klären, in welchem Verhältnis der Tennisclub zu diesem 
Grundstück stehe, bittet der Vorsitzende darum, dass ein Vertreter / eine Vertreterin des 
Dezernates III/Amt 80 zur kommenden Sitzung zwecks Berichterstattung erscheinen möge.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 25 Stadtteilmittel 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Amtes 10 vom 03.03.2020.  
                                                                                                                                      
 
 
Ende der Sitzung: 21:55 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manfred Mahle gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 


	Anwesenheit
	SMC_BM_SNFUNK
	Entschuldigt
	Tagesordnung
	BM_TEXT1
	Wortprotokoll

